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Это случилось в 11:56 утра, в субботу, 
25 апреля 2015 года. Мы проводили 
богослужение, поэтому все были в 
церкви. Члены моей церкви шли вниз 
по лестнице, чтобы пообедать после 
основного утреннего служения. А в 
полдень этот район стали сотрясать 
подземные толчки силой 7,8 балла, 
и  продолжались  они  более  часа . 
Большинство членов церкви покинули 
здание и стояли снаружи, у дороги.
Позднее я узнала, что прихожане, 

стоявшие снаружи , наблюдали  за 
зданием  церкви .  Оно  было  более 
узким, но в то же время более высоким 
по сравнению с другими зданиями 
(справа). И оно раскачивалось в разные 
стороны, как будто на шарнирах. Все 
это выглядело довольно опасным. 
Они плакали и молились. В 1:00 дня 
я  провела  молитвенное  собрание 

вмес то  богосл ужени я ,  ко торое 
обычно проводится в 2:00 дня. После 
молитвенного собрания, в кафетерии, 
расположенном во дворе здания, я 
молилась  вместе  с  прихожанами , 
которые пожелали остаться в церкви. 
В 5:45 вечера началось молитвенное 
собрание Даниила. Через канал GCN 
мы присоединились к Специальному 
молитвенному служению Даниила, 
которое проходило в Центральной 
церкви «Манмин», в Сеуле. 

✦✦✦

Н а  с л е д у ющ и й  д е н ь ,  к о г д а 
закончилось Специальное молитвенное 
служение Даниила, старший пастор 
помолился за всех, кто посещал эти 
молитвенные служения в течение 
42-х дней. Мы получили молитву 
благословения  старшего  пастора 
через GCN. Он помолился также и за 
нас, членов Миссионерского центра в 
Непале. А между тем, нами был получен 
прогноз, в котором сообщалось, что еще 

более сильные толчки, магнитудой от 
9 до 12 баллов, обрушатся на Непал, 
к тому же пойдет сильный дождь. 
Говорилось также и о вероятности схода 
лавины. Ни у кого не было уверенности 
в том, что он останется в живых. Мы же 
получили молитву старшего пастора. 
Члены моей церкви обнаружили, что 
стихия не нанесла никакого ущерба их 
домам, не было случаев мародерства. 
208 филиалов и дочерних церквей (в 
настоящее время – 220) находились под 
Божьей защитой. 
Я  в о з д а ю  в с ю 

бл а г од а рно с т ь  и 
славу Богу, Который 
з а щ и т и л  н а с 
сверхъестественным 
путем от большого 
бедствия!

Пастор Грейс Ли, церковь 
Непал Манмин

«Бедность, болезни и бедствия не 
являются источником страха»
Тем, кто ходит во Свете, даны благословения

Когда я начинал свою политическую 
карьеру, у меня не было источника 
поддержки .  Однако  по  молитве 
старшего пастора д-ра Джей Рока Ли 
я все время получал повышения по 
службе. 
В  августе  2014 года  я  работал 

г у бе рнат ором  Эк ват ориа л ьной 
провинции ДР Конго. Множество 
людей  в  э т ой  п ровинции  были 
инфицированы  вирусом  Эболы . 
Это  быстро  распространяющееся 
инфекционное  заболевание  часто 
заканчивалось летальным исходом, и 
статистика смертности, при последней 
вспышке этой инфекции, варьировала 

от 25 % до 90%, что повергло всех нас в 
шок. 
Пр е з и д е н т  ДР  Кон г о  Жоз еф 

Кабила  распорядился  остановить 
распространение Эболы и не допустить 
ее проникновение в столицу страны, 
город Киншаса. Однако это было за 
пределами человеческих возможностей. 
В 2011 году я стал свидетелем действия 
силы  Божьей .  Моя  дочь  Мануэла 
оказалась в опасности во время родов, 
однако она вернулась к жизни через 
преодолевающую время и расстояние 
молитву д-ра Ли.  

✦✦✦

16 сентября 2014 года я с верой 
послал молитвенное прошение д-ру Ли. 
Мне сообщили по телефону, что д-р Ли 
молился об этом 21 сентября. Я следил 
за уровнем распространения болезни 

каждый день и, как обычно, сделал это 
после его молитвы. Изучив ситуацию, 
я пришел в изумление. Дело в том, что 
после молитвы д-ра Ли в полученных 
мной сообщениях не было ни одного 
нового случая заболевания. 
В итоге президент Жозеф Кабила 

и н ф о р м и р о в а л  Ге н е р а л ь н у ю 
Ассамблею  ООН  о  том ,  что  в  ДР 
Конго распространение вируса Эболы 
о с т а нов лено .  Я 
в о з д а ю  в с ю 
с л а в у  Б о г у , 
уничтожившему 
вирус Эболы в 
ДР Конго.

Бог желает, чтобы Его дети были здоровы, не болели, 
были богатыми, помогали другим и пребывали в мире, 
не страшась бедствий.
В Исходе, 15:26, говорится: «Если ты будешь 

слушаться гласа ГОСПОДА, Бога твоего, и делать 
угодное пред очами Его, и внимать заповедям Его, и 
соблюдать все уставы Его, то не наведу на тебя ни 
одной из болезней, которые навел Я на Египет, ибо Я 
ГОСПОДЬ, целитель твой». Живущие по Слову Божьему 
находятся под защитой; даже если они заболевают, 
сила Божья исцеляет их, когда они оглядываются 
на  свое  прошлое  и  каются  в  своих  проступках 
(Свидетельства об этом читайте на 3-й стр.). 

В Книге пророка Исаии, 58:13-14, написано: «...и 
будешь называть субботу отрадою, святым днем 
ГОСПОДНИМ, чествуемым, и почтишь ее тем, что 
не будешь заниматься обычными твоими делами, 
угождать твоей прихоти и пустословить, – то будешь 
иметь радость в ГОСПОДЕ, и Я возведу тебя на высоты 
земли и дам вкусить тебе наследие Иакова, отца 
твоего...». В Книге пророка Малахии, 3:10, сказано: 
«Принесите все десятины в дом хранилища, чтобы 
в доме Моем была пища, и хотя в этом испытайте 
Меня, говорит ГОСПОДЬ Саваоф: не открою ли Я 
для вас отверстий небесных и не изолью ли на вас 
благословения до избытка?». Эти библейские стихи 

дают нам ключ к тому, как жить под защитой и получать 
благословения: мы должны хранить День Господень и 
давать полную десятину. 
Члены  Центральной  церкви  «Манмин» очень 

стараются жить по Слову, хранить День Господень 
и  давать  полную  десятину.  Поэтому  они  живут 
под защитой Бога, Который хранит Своих детей в 
безопасности даже тогда, когда ситуация бывает 
неподконтрольна человеку, как, например, во время 
стихийных бедствий. И даже в условиях мирового 
экономического кризиса они получают благословения 
в бизнесе и на работе (Свидетельства об этом читайте 
на 1-й и 4-й стр.). 

Диакон Себастьен Импето 
Пенго, церковь Киншаса 

Манмин, ДР Конго

Вирус Эболы исчез 
по молитве д-ра 
Джей Рока Ли!

Мы были под защитой во 
время землетрясения в 

Непале в апреле 2015 года!



Бог  Творец  –  от  века  и  до  века ,  Бог 
совершенный, всезнающий и всемогущий, Он 
Бог, для Которого нет ничего невозможного. 
Поэтому, читая Библию, мы узнаем о том, 
как в разные времена происходили чудеса и 
знамения, совершить которые не мог бы ни 
один человек. 
Подобные деяния Всемогущего Бога являли 

люди разных поколений, которых избирал 
Сам  Бог ;  и  сегодня  тоже  Бог  продолжает 
демонстрировать нам чудеса Своей силы. В. 
Евангелии от Иоанна, 4:48, Иисус говорит нам: 
«Вы не уверуете, если не увидите знамений 
и чудес». Люди не могут уверовать в Бога, не 
став свидетелями Его силы, проявляемой в 
знамениях и чудесах.   

1. Бог – Всеведущий, Он знает все  
Богу известны не только наши слова и дела, 

Он знает также наши сердца и мысли, которые 
возникают в нашем разуме. Ведь Он создал 
нас, о чем мы читаем в Псалме, 138:13, где 
говорится: «Ибо Ты устроил внутренности мои 
и соткал меня во чреве матери моей». И Он 
также знает не только о том, что происходит 
сейчас, но и предвидит будущее. 
В  Библии  есть  множество  пророчеств  о 

Пришествии  Спасителя  человечества ,  о 
разрушении и восстановлении Израиля, а также 
о событиях конца времен. И эти пророчества 
неукоснительно исполняются. Более того, Бог 
через людей, праведных в Его очах, говорит 
о том, что произойдет в будущем. В Книге 
пророка Амоса, 3:7, говорится: «Ибо ГОСПОДЬ 
Бог ничего не делает, не открыв Своей тайны 
рабам Своим, пророкам». 
Точно  так  же  и  сегодня  Бог  говорит  о 

предстоящих событиях через людей, которые 
имеют глубокое общение с Ним. Я тоже сделал 
множество пророчеств, данных Богом для этой 
церкви. Вот, например, я предсказал избрание 
Ро Дэ У в качестве президента Южной Кореи в 
1987 году, а также сказал, что его преемниками 
станут Ким Ён Сам и Ким Дэ Чжун. Я также 
пророчествовал об избрании Рональда Рейгана 
президентом Соединенных Штатов и Маргарет 
Тэтчер – премьер-министром Великобритании. 
Бог также открыл мне заранее весть о смерти 
премьер-министра Индии Индиры Ганди и 
генерального секретаря Советского Союза 
Черненко. 
Я  предсказал  цену  на  сырую  нефть  и 

пророчествовал о будущем Ближнего Востока 
и о том, как три ведущие страны и блоки, 
то есть Соединенные Штаты, Европейский 
Союз ,  а  также бывшие  коммунистические 
страны и страны, которые находились под 
контролем коммунистов, – Китай и Россия, 
сформируют три враждующие силы в мире. И 
еще: я предсказывал провал южнокорейской 
политики «солнечного тепла», направленной 
на сотрудничество с Севером, и то, что Север 
временно откроет свои двери, но вскоре тут же 
закроет их вновь. 
Мои пророчества затрагивали самые разные 

темы и события, и многие из них уже сбылись 
или все идет к тому, что они исполнятся. Наш 
Бог, Который знает курс развития мировой 
истории, также знает, что будет происходить в 
вашей будущей жизни. Я призываю вас доверить 
свою жизнь Всемогущему Богу и идти путем, 
ведущим к процветанию и благословению.  

2. Всемогущая сила Божья, описанная в 
Библии
До  того  как наступил  Исход Израильтян 

из  Египта ,  Бог,  через  Моисея ,  наслал  на 
Египет Десять казней. Кроме того, Его силой 
разделилось Красное море, из скалы пошла вода, 
а горькая вода Мерры превратилась в сладкую. 
Его силой Илия пророчествовал о сильной 
засухе, которая продлилась три с половиной 
года. А когда он горячо помолился Богу, в ответ 
на его молитву с неба сошел огонь и пошел 
сильный дождь. Его силой люди воскрешались 
из мертвых.  
Деяния Всемогущего Бога происходили также 

и в Новозаветные времена. Иисус воскресил из 
мертвых Лазаря, Он открывал глаза слепым, Он 
исцелял больных и немощных людей, изгонял 
бесов из одержимых. Он также усмирял ветер и 
море, ходил по воде. 
А после Воскресения и Вознесения Иисуса 

Божья сила была явлена через учеников Иисуса. 
Примером тому – апостол Петр. Люди выносили 
больных на улицы, чтобы хоть на кого-нибудь из 
них упала тень Петра, когда он будет проходить 
мимо (Деяния, 5:15). А что касается Павла, то, 
когда платки и опоясания с его тела возлагали 
на больных, болезни прекращались и злые духи 
выходили из них (Деяния, 19:11-12). 
Являя удивительную силу, которая превышает 

человеческие возможности, Бог желает, чтобы 
все люди познали Его и обрели спасение. 

3. Всесильный Бог действует и сегодня 
Библия говорит нам, что Иисус Христос вчера 

и сегодня и вовеки Тот же (Посл. к Евреям, 13:8). 
Так что Божья сила через Иисуса Христа может 
быть явлена и в наше время. 
Такие же мощные деяния Божьи происходят 

и  в  нашей  церкви ,  в  Центральной  церкви 
«Манмин», причем со времени ее основания. 
Каждую неделю мы получаем со всех концов 
мира свидетельства об исцелениях от разных 
болезней. Поразительный факт, но многие люди 
были исцелены от болезней и немощей не только 
тогда, когда я молился за них лично, но и когда 
они получали мою молитву через интернет и 
GCN. 
У многих супружеских пар, которые долгие 

годы были бездетными, рождались дети. На 
факс и на электронную почту нашей церкви 
поступают молитвенные просьбы и фотографии 
больных из-за рубежа. Когда я молюсь, возлагая 
руки на письма и фотографии, сила Божья 
действует, преодолевая расстояния и время. Когда 

я провожу специальные служения пробуждения 
в Корее или за ее пределами, то во время этих 
крусейдов я молюсь за больных с подиума, 
потому что не могу возложить руки на каждого 
из них. И все равно многие люди одновременно 
получают исцеление и воздают славу Богу. А еще 
больше людей, которые лично не могут посетить 
служения и крусейды, свидетельствуют о том, 
что получили исцеление, следя за событием 
через интернет или трансляцию по телевидению. 
После крусейдов огромное количество людей 
со всего мира присылают свои свидетельства по 
факсу или по электронной почте. 
А  теперь  давайте  обратимся  к  чудесам , 

явленным Всесильным Богом. Во время летних 
ретритов и знаменательных событий члены 
«Манмин» становятся свидетелями того, как Бог 
управляет погодой. Когда я с верой помолился, 
прекратился проливной дождь, а в другое время, 
наоборот, со всех сторон стали стягиваться 
облака, которые оградили членов «Манмин» 
от  палящего  солнца  во  время  проведения 
мероприятий под открытым небом. Невозможно 
счесть, сколько раз и при каких обстоятельствах 
члены нашей церкви получали исцеления от 
болезней и немощей и становились свидетелями 
необыкновенных чудес и знамений, в которых 
были задействованы сама природа, облака, 
звезды и радуги. 
Подобные удивительные деяния происходят и 

сегодня, потому что Бог Любви желает не только 
освободить нас от болезней и ответить на наши 
молитвы, но Он также хочет открыть двери к 
спасению для всех людей.

Дорогие братья и сестры во Христе, Живой 
Бог и сегодня совершает то, что невозможно 
сделать силами человека. Я молюсь во имя 
Господа о том, чтобы, веря во Всемогущего 
Бога, вы воздали Ему славу и направили на путь 
спасения как можно больше людей. 

«Вот, Я ГОСПОДЬ, Бог всякой плоти; есть ли что невозможное для Меня?» (Книга пророка Иеремии, 32:27)

Бог Всемогущий

Старший пастор д-р Джей Рок Ли

№ 178  22 мая 2016 года овостиH Mанмин2 Слово жизни-Слово о Кресте (3)

29, Диджитал 26-гил, Гуро-гу, Сеул, Корея, 08389
Тел: 82-2-818-7044 Факс: 82-2-818-7048 
http://www.manmin.org/Russian 
         www.manminnews.com
e-mail: ronyason@gmail.com/manminru@manmin.kr
Издатель: Джей Рок Ли 
Редактор: Гым Сан Вин

Издание Центральной церкви Манмин 
овостиH Mанмин Russian

Послание, 
опубликованное 
на 60-ти языках,
должны 
прочесть все 
народы

«Иисус Христос – наш 
единственный Спаситель»



В 2003 году у меня был перелом ребра, а позже, 
в тот же год, у меня обнаружилось повреждение 
легкого, поэтому мне вставили в грудь трубку. В 
результате, когда я простужалась или заболевала 
бронхитом, у меня пропадал голос и мне приходилось 
обращаться за медицинской помощью. 
Я пела песни в стиле госпел, и в июне 2010 года 

меня пригласили в Центральную церковь «Манмин». 
В декабре 2013 года я готовила специальную 
программу для пятничного всенощного служения. 
Но я простудилась, у меня появились кашель и 
мокрота, причем симптомы все больше и больше 
усугублялись.  Вскоре  я  обнаружила  кровь  в 
мокротах и почувствовала такую боль, словно мою 

грудь пронзает меч. Я получила молитву и сумела 
выступить. Чтобы понять, в чем дело, я обратилась в 
госпиталь. КТ грудной клетки выявило патологию в 
правом легком, и это был рецидив пневмоторакса. 
Я стала исследовать свое прошлое и искренне 

покаялась. Потом я получила молитву д-ра Джей 

Рока Ли, и я тут же перестала кашлять, а также 
уменьшилось количество выделяемых мокрот. И на 
следующий день все прекратилось.
В январе 2014 года мне сделали повторный 

тест. Мой доктор сообщил мне хорошую новость: 
«Пневмоторакс исчез. У вас чистые и здоровые 
легкие». Аллилуйя!

После того как я исцелилась от пневмоторакса, я стала прославлять Бога!
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В феврале 2015 года, после инсульта, у меня 
парализовало правую сторону. До того как это 
случилось, я учился, чтобы получить сертификат 
профессионального инженера информационных 
коммуникаций .  Пока  я  учился ,  я  пропускал 
молитвенные собрания, а бывало, что и не приходил 
на воскресные служения. 
Я искренне покаялся в этом, а также в том, что во 

мне не было любви и к своей семье, и к окружающим, 
в том, что я постоянно настаивал на своем мнении. 
После чего я принял молитву д-ра Ли за больных. 
После молитвы я стал быстро восстанавливаться и 
через полмесяца стал самостоятельно ходить. 
Однако  я  все  еще  прихрамывал  и  с  трудом 

поднимался по лестнице. Поэтому я продолжал 
исследовать себя, слушая проповеди д-ра Ли, и 
каялся со слезами. 3 августа я побывал на служении 
Божественного исцеления во время летнего ретрита 
«Манмин». Когда д-р Ли помолился за больных, мне 
была дана сила, и я стал нормально ходить, без всяких 
затруднений. Аллилуйя! 

В 2007 году мне поставили диагноз – рак 
груди ,  сделав  маммографию  и  биопсию. 
Результаты тестирований показали, что у меня 
инвазивная протоковая карцинома размером в 
2,2 см. Но у меня была вера в то, что Бог исцелит 
меня. 
Для того чтобы получить исцеление от Бога, 

я подготовила сосуд, достойный принять ответ. 
Слушая проповеди в формате MP3, я выявила, 
что в моем сердце есть недовольство, ненависть, 
обиды. Я также поняла, что, до того как я стала 
христианкой, поклоняясь идолам, я совершала 
тяжкий грех. Я искренне покаялась в этом. И я 
верно исполняла свои обязанности, делая все, 
чтобы угодить Богу. 

10 июня 2011 года я получила молитву д-ра Ли 
во время специального служения Божественного 
исцеления. После этого боль ушла и уплотнение 
уменьшилось. 29 июня повторный тест показал, 
что у меня больше нет рака груди. Аллилуйя!

«Вера – это путь к ответам 
и благословениям»

Те, кто верят в Живого Бога и послушны Его слову, радуются и благодарят даже тогда, когда у них случаются трудности. Это дает им возможность получить 
благословения и обрести более крепкую веру. Давайте познакомимся со свидетельствами верующих, которые были исцелены от разного рода болезней, 

стали свидетелями проявления силы, контролирующей погоду и природные явления, получили обильные благословения в бизнесе.

Я была исцелена 
от рака груди

В мае 2015 года мне сказали в госпитале, что у 
меня  функциональное  расстройство  желудочно-
кишечного тракта. И, хуже того, у меня опухоль в 
яичнике размером в 7,62 см. Врач настаивал на срочной 
операции, потому что опухоль была слишком большой. 
Но я стала исследовать свою прошлую христианскую 
жизнь и покаялась в том, что была надменной, осуждала 
людей и держала на них обиду. 

5 июня я получила молитву д-ра Джей Рока Ли 
за больных и с верой пожала ему руку. Следующие 
пять дней из меня выходила чистая алая кровь, и я 
чувствовала, что мое тело обновляется. Я также была 
исцелена от синдрома «замороженного плеча». Я взяла 
молитвенный обет и старалась жить по Слову Божьему. 
17 июня результаты медицинского обследования 
показали, что опухоль уменьшилась до 1,95 см и 
состояние желудочно-кишечного тракта улучшилось.
Чтобы  получить  полное  исцеление ,  я  в зя ла 

трехдневный пост. 30 июля я вновь прошла медицинское 
обследование, и оно показало, что опухоль полностью 
исчезла. Аллилуйя!

Диаконисса Инок Хан 
(60 лет), 4-й приход

До молитвы: опухоль 
2,5 см

До молитвы: 
левосторонний инсульт

До молитвы: опухоль 
размером в 7,62 см в 
левом яичнике

До молитвы: пневмоторакс 
в правом легком 
(желтая стрелка)

После молитвы: 
остался лишь след

После молитвы: 
состояние стабильное

После молитвы: 
в левом яичнике 
опухоли нет

Диаконисса Сан Ву Ли (51 год), 2-й приход

Опухоль яичников размером 
в 7,62 см исчезла

Я был исцелен от 
церебрального инсульта и 

теперь могу ходить и прыгать 
Старшая диаконисса Сунья Чой 

(48 лет), 13-й приход
Диакон Бэк Хо Чой 

(62 года), 14-й приход 

После молитвы: нет 
пневмоторакса, 
состояние нормальное 



№ 178  22 мая 2016 года овостиH MанминСвидетельства4

Центр Миссии Манмин в России 
Слyжитeль Ун Чи
manminrussia@gmail.com
mwmrussia@mail.ru
Kоординатор Роня Сон
Тел: 82-2-818-7044 
ronyason@gmail.com 

ВСХВ
Международная 
семинария Манмин

МСМ Урим Букс

Тел: 82-70-8240-2075
www.urimbooks.com
urimbook@hotmail.com

Тел: 82-2-824-7107
www.gcntv.org
webmaster@gcntv.org

Тел: 82-2-818-7039
www.wcdn.org
wcdnkorea@gmail.com

Тел: 82-2-818-7334
www.manminseminary.org
manminseminary2004@gmail.com

Всемирная сеть врачей-христиан
«Глобальная 
христианская сеть»

GCN

4

Несколько лет подряд, до 2009 года, Израиль страдал от 
сильной засухи. 6-го и 7 сентября того же, 2009-го, года 
д-р Джей Рок Ли, проводя Объединенный Израильский 
крусейд, помолился о том, чтобы пошел обильный дождь. 
На следующий день после крусейда в новостях передали, 

что в Израиле идет сильный проливной дождь. Ливень 
настиг меня по дороге из Тель-Авива в Иерусалим. 
Я попросил д-ра Ли еще раз помолиться о дожде, и 

он молился во время воскресного утреннего собрания 4 
октября. На следующий день дожди прошли во многих 
районах Израиля, и об этой новости сообщалось в 
ежедневной израильской газете «Jerusalem Post», которая 

выходит на английском языке, и в ведущем печатном издании Израиля, публикуемом на 
иврите, «The Col Hair», а также на сайтах Haaretz (haaretz.com) и Invictory (invictory.org). Я 
благодарен д-ру Ли, который молился за нас. 

12 января  2011 года ,  перед  австралийской 
конференцией WCDN, я, как президент WCDN в 
Австралии, послала д-ру Джей Року Ли сообщение с 
просьбой молиться за нашу страну. 
В  то  время  серия  наводнений  захлестнула 

Квинсленд – один из штатов Австралии. Река 
Брисбен поднялась на восемь метров, и дома в 
низине оказались затопленными, не говоря уже 
про территорию, находящуюся в непосредственной 
близости к реке. Эта критическая ситуация могла 
привести к серьезным бедствиям уже в ближайшие 
сутки, потому что прилив воды продолжался, а это 

грозило новыми затоплениями. 
Одна ко  по с ле  мол и т вы  д -р а 

Ли  прек рат и лся  ливен ь ,  и  э т о 
предотвратило большие разрушения. 
Если бы ливень продолжался, как это 
предсказывали синоптики, то тысячи 
домов оказались бы затопленными. 
Я  воздаю  благодарность  Богу, 

Который ,  о т ве тив  на  молитву, 
предотвратил серьезные разрушения. 
И я также передаю благодарность д-ру 
Ли, который за нас молился. 

В  Цент ра л ьн ую  церковь 
«Манмин» меня привела жена. 
Я уважал старшего пастора д-ра 
Джей Рока Ли, который поступал 
только  по  Слову  Божьему, 
и добросовестно трудился в 
церкви. После этого я получил 
финансовые благословения в 
своем бизнесе. 
По с л е  н а ц ион а л ьно г о 

экономического  кризиса , 
так  на зываемого  кризиса 
МВФ, появилось множество 
венчурных  компаний ,  и  я 
т оже  о т к рыл  компанию , 
с о б с т в е н но с т ь  ко т о р ой 
с о с т а в л я л а  о к о л о  д в у х 
миллионов  долларов ,  но 
у  компании  были  также  и 
большие долги. В декабре 2000 года эта 
компания все же обанкротилась. У меня 
были большие задолженности, и мне с 
семьей пришлось арендовать чердачные 
помещения  для  жилья .  Я  чистил 
канализационные люки и отстойники, 
чтобы заработать на жизнь. 
Я осознал, что причиной всего этого 

были хвастовство, гордость житейская, 
жадность и высокомерие. Я покаялся в 
этом от всего сердца, и после этого Бог 
позволил мне выплатить все мои долги 
по бизнесу. 
В июле 2005 года, благодаря своему 

знакомому, я стал владельцем страхового 
агентства «Shinhan Life Insurance». 
Я ничего не понимал в страховом 
бизнесе, однако я начал его с верой в 

то,  что  он  может 
стать источником 
помощи для церкви. 
За  меня  каждый 
месяц молился д-р 
Ли, я советовался 
с  ним  по  поводу 
всех деталей своего 
бизнеса. Он говорил 
м н е  о  т ом ,  ч т о 
важно всегда идти 

путем истины, и советовал сделать это 
своим правилом в управлении бизнесом. 
Я следовал этому во всех ситуациях 
и сделал своим приоритетом давать 
полную десятину. 
Так как я с верой посвятил свой 

бизнес Богу, Он излил на меня такие 
удивительные благословения, которые 

невозможно себе даже представить. 
Головное предприятие моей фирмы 
«Seoul Chungang Asset» находится 
в Сеуле, и у нее есть три дочерние 
компании в районе Джунгбу, Енгнам 
и Хонам, ее филиалы открыты также в 
Чхунчхоне, Йосу и Пусане, а кроме того, 
представительства фирмы работают 
в Чхонане и Чеджу. Наша компания 
разрослась и теперь покрывает всю 
страну. 
Пять лет подряд, начиная с 2012 

года, моя компания получала премию 
«Shinhan Life Insurance» за самые 
высокие показатели в продаже страховых 
полисов. А в 2015 году мы получили 
Гран-при как самая лучшая компания по 
страхованию жизни. Я установил еще 
одно правило – любить ближних, как 

самого себя. Я поддерживал служение 
церкви, помогал бедным и одиноким. За 
это я получил похвальные грамоты от 
Национального Красного Креста Кореи, 
Сеульской городской администрации и 
мэрии города Пучхон. 
Я  считаю  себя  управл яющим , 

нанятым на работу Богом, поэтому я 
молюсь, чтобы не ставить себя впереди 
Него и всегда иметь водительство 
С в я т о г о  Д у х а .  Я  в о з д а ю  в сю 
благодарность и славу Богу, Который 
даровал мне истинные благословения, 
проведя через серьезные испытания, 
и подготовил меня для служения в 
качестве старейшины. 

8 марта 2016 года церемония награждения в 
страховой компании «Shinhan Life Insurance»
Старейшина Джозеф К. Нох в пятый раз 
подряд награждается премией за самые 
высокие показатели в продаже страховых 
полисов (справа: президент страховой 
компании «Shinhan Life Insurance» Санг Рэк 
Ли).

Старейшина Джозеф К. Нох, президент фирмы «Seoul Chungang Asset», 
19-й приход, Центральная церковь «Манмин»

Я живу в Божьих благословениях 
и прославляю Его!

Мощная молитва предотвратила 
наводнение

Сильный дождь положил 
конец засухе в Израиле

Д-р Мика Куппер, директор WCDN, АвстралияПастор Даниель Розен, президент ассоциации «Crystal Forum», Израиль

Статья в BBC News от 13 января 2011 
года: «Австралийское наводнение: уровень 
наводнения в Брисбене оказался ниже 
ожидаемого»


